

Die Kometen wurden 1983 gegründet und waren mit ihrer Mischung aus Beat, Soul, Schlagern und Rock n Roll der damaligen Live-Szene weit voraus. Die Erfolge der ersten Jahre machten Mut zu mehr, das Konzept getreu dem Motto "tanzbar, hörbar, käuflich" bestätigte sich und die Fangemeinde wuchs von Auftritt zu Auftritt.

In der Folgezeit konnte die Band auch überregional überzeugen. Viele Radiosendungen für den "NDR" zeigten, dass sie live auch sendefähig sind.

Das Repertoire mit über 70 Titeln umfasst Coverversionen von den 60ern bis zu aktuellen Chart-Hits, von einfühlsamen Balladen bis hin zu bodenständigem Rock. Die Bandmitglieder sind alle erfahren, top eingespielt und bringen damit eine souveräne Performance auf die Bühne. Auf der Tanzfläche herrscht regelmäßig Partystimmung. Was soll man sagen: die woll n doch nur spielen...

Harry und die Mitternachtskometen, dass sind neben Frontmann Harald Paulsen (Gesang/Gitarre), Michael Rost (Schlagwerk), Michael Breuert (Gitarre/Gesang), Sven Urbatzka (Keyboard/Gesang) und Thomas Stade (Bass/Gesang)